



MC propone la creación de centros de educación y cuidado infantil de 24 horas

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, a través de su legisladora Claudia Salas presentó una iniciativa para la instalación de centros de educación y cuidados infantiles en el país, los cuales ofrezcan servicio de 24 horas.

La propuesta pone énfasis en la primera infancia debido a las jornadas laborales de las madres o padres que los imposibilitan de estar al cuidado de sus hijos. La iniciativa contempla la reforma y adición a las leyes generales de los Derechos de niñas, niños y adolescentes y del Seguro Social, la cual fue turnada a las comisiones Unidas de Derechos de la Niñez y Adolescencia y de Seguridad Social para su estudio y dictamen, estos centros de cuidado infantil tendrán que ser promovidos tanto a nivel local como a nivel federal.

https://drive.google.com/file/d/1FbA57yb-9Aec_oN4kpVz3S0Bqq7L6KnO/view